



## Ricardo Monreal presenta “Somos Granos de Maíz” como ley para transición agroecológica



**CDMX a 24 de septiembre, 2024.-** En la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, presentó el libro “Somos Granos de Maíz”, una obra que va más allá de ser una simple publicación. Según Monreal, este libro constituye una propuesta para una ley general que impulse la transición agroecológica en México. El enfoque es claro: promover prácticas agrícolas sostenibles que, a la vez, fortalezcan la producción alimentaria del país y hagan frente a los desafíos del cambio climático y la desigualdad.

Monreal subrayó que esta propuesta tiene una visión comparativa, tomando en cuenta cómo otros países han abordado la transición hacia prácticas más sostenibles en la agricultura. “Este libro será una guía fundamental para crear una ley que fomente prácticas agrícolas sostenibles y resilientes, con miras a alcanzar la autosuficiencia alimentaria”, señaló.

### **La transición agroecológica que impulsa esta propuesta se basa en tres pilares clave:**

- **Uso eficiente de los recursos:** Promover el ahorro de agua y el uso responsable de suelos para garantizar la sostenibilidad a largo plazo.
- **Conservación del medio ambiente:** Implementar prácticas que no solo respeten, sino que regeneren los ecosistemas naturales, mitigando los efectos del cambio climático.
- **Fortalecimiento de la producción alimentaria:** Apoyar a los agricultores con capacitaciones, acceso a nuevas tecnologías y financiamiento para que puedan adoptar métodos más sostenibles.

Monreal destacó que esta ley también brindaría apoyos directos a los agricultores, facilitándoles el acceso a herramientas y conocimientos necesarios para llevar a cabo esta transformación, asegurando que el proceso sea inclusivo y accesible para todos.

Con esta propuesta, Monreal y el Grupo Parlamentario de Morena buscan trazar una ruta hacia una agricultura más justa, eficiente y sostenible para el país.

<https://mayacomunicacion.com.mx/ricardo-monreal-presenta-somos-granos-de-maiz-como-ley-para-transicion-agroecologica/>